

# ASPIRASI WARGA

## Dandim 0709/Kebumen Hadiri Rakor Linsek Ekuinda Dan Kesiapan Ops Lilin Candi 2022

Nurfaizin - [KEBUMEN.ASPIRASIWARGA.COM](http://KEBUMEN.ASPIRASIWARGA.COM)

Dec 22, 2022 - 14:36



*Dandim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., menghadiri kegiatan rakor linsek ekonomi, keuangan, industri dan perdagangan (EKUINDA) serta kesiapan Ops lilin candi dalam rangka pengamanan Natal 2022*

KEBUMEN - Dandim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., menghadiri kegiatan rakor linsek ekonomi, keuangan, industri dan perdagangan (EKUINDA) serta kesiapan Ops lilin candi dalam rangka pengamanan Natal 2022 dan Tahun Baru 2023 di Pendopo Bupati Kabupaten Kebumen. Kamis, (22/12/2022)

Dalam kegiatannya turut menghadirkan para pejabat pemerintahan dan undangan sekitar 50 orang, Bupati Kebumen diwakili oleh Wakil Bupati Ibu Ristawati purwaningsih S.ST.MM. menuturkan, Yang menjadi titik poin dari pemerintah Kabupaten Kebumen yang pertama adalah bagaimana pasokan pangan kita nanti disperinda KUKM kemudian distapang bisa memaparkan Bagaimana persiapan kita terkait hal tersebut kemudian pengaturan lalu lintas nanti dari Polres, Dishub berkolaborasi bagaimana agar lalu lintas kita nanti berjalan lancar.



Hari Natal dan Tahun Baru 2023 akan berkumpul dengan keluarga, kemudian kesediaan transportasi, tempat pariwisata kepada pariwisata ini juga menjadi hal penting persoalan dari tahun ke tahun terkait pariwisata kita macet kemudian adanya bergerombol-gerombol karena kita tahu bahwa covid belum selesai masih ada walaupun angkanya tidak cukup signifikan tetapi itu juga harus kita antisipasi jangan sampai setelah tahun baru covid kita meningkat apalagi di tahun 2002 ketika ada bayangan ekonomi tempat ini tidak baik dan semakin sulit.

Dandim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., menyampaikan sambutan TNI mendukung sinerginya dengan kepolisian dalam melaksanakan tugas ini maupun pemerintah daerah. Perayaan natal tersebut untuk PAM jamnya diatur ada yang di langsung di gerejanya dan juga ada Intel untuk PAM di luarnya PAM di luar jadi mengetahui siapa saja dari jauh untuk masuk ke gereja tersebut bagaimana komunikasi dan yang dilakukan oleh saudara yang selama ini di Kebumen. disampaikan koneksi dengan Polres terkait dengan yang ada di wilayah utama terkait dengan Natal tersebut kemudian dengan Satpol PP disiapkan jumlahnya rutenya dan sebagainya sama juga baik yang terbuka dan tertutup juga harus dilaksanakan operasi antara starf ops dan staff Intel yaitu jumlah gereja 76 itu titiknya harus diamankan

Sedangkan Kapolres Kebumen AKBP Burhannudin,S.I.K,SH.MH menyampaikan Satgas Polres Kebumen dengan seluruh jajarannya dengan didukung unsur TNI dari Kodim 0709/Kbm dan instansi terkait serta mitra kamtibmas lainnya, menyelenggarakan operasi Kepolisian terpusat dengan sandi "OPS LILIN CANDI - 2022", dalam rangka pengamanan Natal 2022 dan pengamanan Tahun Baru 2023 selama 11 (sebelas) hari (23 Desember 2022 s.d 2 Januari 2023). Dengan mengedepankan giat pencegahan dgn didukung deteksi dini dan gakkum, dalam rangka pengamanan Natal 2022 dan Tahun Baru 2023 dengan rasa aman dan nyaman", Pungkasnya.

Redaksi: Pendim 0709/Kebumen